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 今夏は昨年にも増して、記録的な猛暑が続き、先週は台風１０号の影響も心配され

ましたが、３０日（金）始業式の日の朝は、たくさんの荷物を抱えて、額に汗をにじ

ませながら、元気に子供たちが登校してきました。全員出席だったクラスも多く、無

事に２学期を迎えられることをうれしく思いました。長かった今年の夏休みは、「楽

しかった～！」「○○に行ってきた !」「家におった !」など、それぞれの夏休みを楽

しみ、安全に過ごせたようです。ご家庭や地域でのご協力ありがとうございました。

２学期もよろしくお願いいたします。 

始業式は、熱中症対策のため、オンラインで行いました。今年も式の前に、スポー

ツや作文発表で活躍した児童の紹介をしました。 

                                                            

バドミントン ５年 森田 妃音 
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バドミントン ６年 森田 妃音 さん 

空手道    ４年 多田 瑞葵 さん 

ハンドボール ６年 酒井 颯夢 さん 

ハンドボール ５年 岩田 竜馬 さん 

昨年に引き続き今年も全国大会に出

場した４名です。７月２２日（月）に、

岩出市教育委員会主催の激励会が市民

総合体育館で行われました。 

岩出市スポーツ少年団 全国大会出場 

８月２１日（水）紀の川市打田生涯

学習センターで、那賀地方の小学校の

各校代表２１名の児童が、防災につい

ての意見発表を行いました。本校から

は、６年 長田 樹 さんが参加し、

「地震から身を守るために」と題し

て、立派に意見発表を行いました。 

      発表会当日は NHK 和

歌山ニュースで報道さ

れ、始業式の日は、オ

ンラインで全校児童に

伝えてもらいました。 

根来小 HP  

○自ら考え、学び合い、学び続ける子  

○多様性を認め、自分も他の人も大切にする子 

○たくましく ねばり強く やり抜く子 

          

岩出市立根来小学校 

学校だより No.６ 

令和６年９月３日 

育てたい子供像 

子ども防災博士意見発表会 優良賞 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

（画像提供：岩出市役所市長公室）                    

 

 お 知  ら せ   

   夏休み中に、３年１組・２組の床張り替え工事、正門横の石碑撤去、  

本館トイレ（１～３階）改修工事が終了しました。２学期は北校舎 1 階  

トイレと体育館トイレの改修工事が順次進められる予定です。トイレは  

乾式になり、とてもきれいになりましたので、この状態を保ち、みんな  

が気持ちよく使えるようにしたいです。  

 

教 員 紹 介   

    講師  藤本  由佳子（ふじもと  ゆかこ）  ８月９日着任  

   昨年度も本校に勤務しておりました。本年度は、産休を取得した教諭  

大城  真子に代わり、ティーム・ティーチング（ＴＴ）等を担当します。   
 

      

９月の主な行事予定  
 ９月 2 日（月）育友会登校観察（実施済み）ご協力ありがとうございました 

4 日（水）岩出中学校生徒職場体験（９／６まで） 

    ６日（金）委員会活動（５・６年）  

   １３日（金）補充学習（３～６年） 

    １８日（水）育友会下校観察 

修学旅行説明会（14:30～ ６年保護者対象） 

   ２０日（金）補充学習（３～６年） 

     ２７日（金）クラブ活動４・５・６年       

コミュティスクール活動     

☆3 年生 かかし作り（老人会「根来さくら会」協働活動） 

☆児童会・岩出二中生徒会・共育ボランティア合同通学路清掃          

第４０回全国小学生陸上競技交流大会出場 

８月９日（金）岩出市役所にて、日

清食品カップ第４０回全国小学生陸上

競技交流大会出場の激励会が行われ、

中芝市長から激励のお言葉をいただ

きました。岩出市アスリートクラブ

(岩出市教委主催)に所属している本校

６年 竪 雅来斗 さんが、昨年の

１００ｍ走に続き、今年は、コンバイ

ンド A（記録：８０ｍハードル 12 秒

７３、走り高跳び１ｍ２７）で、県大

会第１位に輝きました。 

９月２２日（日）に東京の国立競技

場で行われる全国大会でも、実力を発

揮してほしいと思います。 


